

Stephanus-Stift am Robberg

Schiff Ahoi



Die Marinekameradschaft Ettlinsens war mit dem Shanty-Chor im Stephanus Stift am Robberg zu Gast. Die gut 15 Mann starke Truppe unterhielt die Bewohner mit allerlei Seemannsliedern. Gut 60 Min. dauerte diese Abendveranstaltung

und sorgte für viele schöne Erinnerungen. Lauter Applaus und sehr zufriedene Bewohner waren neben einem kleinen Umtrunk der verdiente Lohn.

Alle freuen sich wenn es wieder heißt: „Schiff ahoi“ mit dem Chor der Marinekameradschaft Ettlingen e.V.

Marinekameradschaft

Am 26. Oktober erfreute der Shanty-Chor der Marinekameradschaft Ettlingen wie jedes Jahr, die Bewohner des

Franz-Kast-Hauses. Lauthals stimmten die Bewohner in den stimmungsvollen Gesang ein und hatten große Freude an diesem Auftritt.



Frau B., Bewohnerin des Franz-Kast-Hauses und eines der ältesten Mitglieder der Marinekameradschaft Ettlingen, wurde herzlichst begrüßt. Sie kannte jedes Lied auswendig und sang kräftig mit. Die meisten der Bewohner erinnerten sich noch an den schönen Nachmittag mit Seemannsliedern vom letzten Jahr und applaudierten voller Begeisterung.